

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Kloppenheim am 27. Januar 2010

Neubau einer Sporthalle

Protokollnotiz Nr. 0002

Die Ortsvorsteherin berichtete von der Besprechung mit dem Stadtplanungsamt und der Ablehnung des Standorts einer Halle am Sportplatz durch das Umweltamt und der Besprechung mit dem Sport- und Schulamt. Der Ortsbeirat diskutierte über die Größe und den Standort einer neuen Sporthalle. Es wurde noch keine Entscheidung getroffen.

Verteiler:

1005 z.d.A.

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin